



Antwort zur Anfrage Nr. 0111/2020 der FDP im Ortsbeirat betreffend **Bereitstellung eines kostenlosen Internet-Zugangs im neuen Bürgerhaus (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Das Bürgerhaus Hechtsheim wird derzeit von der Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co. KG (MBH) fertiggestellt. Neben den Räumen des Bürgerhauses entstehen weiterhin eine Ortsverwaltung, ein Jugendzentrum, ein Seniorenbereich und eine separate Kita.

Die MBH hat von Anfang an ein Gebäudekonzept verfolgt, welches zukunftsfähig ist. In 2016 wurde bei den ersten beiden Bürgerhaus-Workshops auch über Ausstattung und Technik gesprochen. Hier wurde eine flexibel nutzbare Grundausstattung an Veranstaltungstechnik und ein Internet-Hotspot als Anforderung besprochen; beides ist nun in der Umsetzung. Der Großteil der Nutzer des Bürgerhauses verfügt über eigene WLAN-fähige Endgeräte, wie beispielsweise Handys, Tablets oder Laptops, mit welchen via Hotspot das Internet im Bürgerhaus genutzt werden kann.

Über die Einrichtung einer Druckerstation kann bei ausreichender Nachfrage nachgedacht werden, wobei das Ziel letztendlich sein sollte, so ressourcenschonend und papierlos wie möglich zu arbeiten.

Nach Aussage des 33 - Bürgeramt wird auch in den Ortsverwaltungen keine PC-Station mit Internetzugang und Drucker installiert werden.

Mainz, 21. Januar 2020

gez.

Günter Beck  
*Bürgermeister*